

Kurzbericht



vom 25. Mai 2019 in Solothurn



Eine wirklich gute Adresse, das Kino UFERBAU an der Aare mitten in Solothurn. Das OK um swiss.movie-Präsident SYDNEY ALLANSON hat uns ein perfektes Festival organisiert. 24 Filme wurden professionell auf die Grossleinwand projiziert, die ca. 60 Besucher sind auf ihre Rechnung gekommen.

Eigentlich hätte dieser Anlass mehr Besucher verdient. Das abwechslungsreiche Filmprogramm, ein originelles Kino mit Profitechnik, ein spezielles Restaurant mit vielseitigem Angebot. Dem OK kann man einfach nur gratulieren zu dieser Leistung. Erwähnenswert ist auch Pia Kalatchoff und Filippo Lubiato, welche gekonnt durch die Preisverleihung führten. Obwohl, die Rangierung ist für viele Autoren nicht optimal. Die meisten Filmemacher kennen eine Rangliste und finden ihre Filme dort eher zukunftsbezogen bewertet als mit den Avars. Ob die öffentlich gemachten Kommentare (vor allem die negativen) sinnvoll sind überlasse ich gerne jedem Autor.

Dass es solche gut organisierte Festivals überhaupt gibt setzt natürlich eine gute Auswahl an Filmen von vielen Autoren voraus. Aber was bringen diese schönen Filme, wenn sie niemand vorführen und bewerten will? Deshalb sind wir den Organisatoren, Funktionären und Juroren sehr dankbar für ihre freiwilligen und aufwändigen Einsätze.

Schaffhausen, 28. Mai 2019 Willi Waser

